

Carabineros recibió nueva flota de 26 vehículos para fortalecer labor de seguridad

DOS PROYECTOS. Equipamiento fue aportado mayoritariamente por el Gobierno Regional; mientras que la institución sumó dos camionetas para la Siat y Labocar.

Redacción DiarioAustral

En una ceremonia realizada ayer en la Plaza Cívica del sector Guacamayo de Valdivia, se hizo entrega de 26 nuevos vehículos policiales a Carabineros de la región de Los Ríos. De ellos, 24 corresponden al Gobierno Regional a través de una inversión de aproximadamente 940 millones de pesos, que es parte del Plan de Seguridad Regional impulsado por el gobernador Luis Cuvertino y el Consejo Regional. Paralelamente, fueron entregados dos camionetas especializadas (para ayudar en las investigaciones) a través de un proyecto de la propia institución, con una inversión cercana a los 113 millones de pesos.

La ceremonia fue encabezada por el gobernador regional Luis Cuvertino y el jefe de Carabineros en Los Ríos, general Patricio Faunes; además asistieron autoridades locales y regionales, junto a parlamentarios y vecinos del sector.

Al finalizar la ceremonia, el gobernador Cuvertino, recordó que esta entrega de vehículos se suma al aporte de materiales y equipamiento subacuático para el Gope y doce motos todo terreno para la institución policial, entregados anteriormente, lo que suma 1.570 millones de pesos, del Programa de Inversión Regional.



LA CEREMONIA SE REALIZÓ AYER EN LA PLAZA CÍVICA DEL SECTOR GUACAMAYO DE VALDIVIA.

Además la autoridad regional aseguró que “estamos trabajando en un segundo proyecto que incorpora infraestructura de retenes, con el objeto de dotar de las condiciones de trabajo a los Carabineros de Chile en todo el territorio de la región, pero además para dar un salto cualitativo en la capacidad de respuesta que tiene Carabineros en sus tareas de carácter permanente. “Así que cumplimos un compromiso y lógicamente que estamos muy satisfechos”.

CARABINEROS

Sobre este proyecto, que fortalece la dotación de vehículos

para la institución a nivel regional, el general Faunes manifestó que “estamos contentos, porque estos son vehículos que vienen a robustecer distintos ámbitos del quehacer policial particularmente en la comuna de Valdivia y en la comunidad de Río Bueno; también en Lanco y en sectores como Reumén y Antilhue, entre otros lugares que van a recibir la presencia de estos nuevos vehículos”.

Y agregó que “además nuestra institución también nos dota de dos laboratorios móviles que vienen particularmente a fortalecer el área investigativa del Laboratorio de Criminalística (Labocar) y de la

Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT)”.

DESTINOS

Sobre los lugares que serán destinados los nuevos móviles, desde la institución detallaron que llegarán a la Primera Comisaría de Valdivia, a la Cuarta Comisaría de Río Bueno y la Quinta Comisaría de Panguipulli.

También se verán beneficiados la Sección Policial Centauro, el Grupo Fuerza de Tarea, el retén de Antilhue, el retén de Reumén, la subcomisaría de Lanco, la subcomisaría de Paillaco, la tenencia de Liquiñe y la Tenencia Los Jazmines. **CS**